

Libra alcaldesa tercer ataque en Michoacán

► Resultan heridos
tres funcionarios;
iban a reunión

con titular de Sagarpa

REFORMA / Staff

MORELIA. - La presidenta municipal de Tiquicheo, María Santos Gorrostieta, sufrió ayer un nuevo atentado cuando se dirigía a una reunión con el Secretario de Agricultura, Francisco Mayorca, en los límites de Michoacán y Guerrero.

La alcaldesa recibió tres impactos de bala en el tórax, abdomen y en una pierna. Su estado de salud se reporta como grave, según el diagnóstico médico.

De acuerdo con reportes de la Secretaría de Seguridad Pública estatal, Santos viajaba a bordo de una camioneta acompañada de tres funcionarios y una reportera atrás de la columna de vehículos en los que se trasladaba el titular de la Sagarpa, funcionarios estatales y alcaldes de 25 municipios de Guerrero, Estado de México y Michoacán.

Sin embargo, como a las 15:40 horas, cuando circulaba por el bulevar Ciudad Altamirano-Coyuca de Catalán, sujetos armados a bordo de varios vehículos dispararon en contra de la camioneta Ford Lobo en la que viajaba.

De acuerdo con los informes, entre las víctimas se en-

cuentra Benigno Gorrostieta Salazar, quien conducía la camioneta cuando fueron atacados con ráfagas de AK-47 y AR-15.

También quedaron heridos los funcionarios municipales Norbella Reyes Ortúñoz, directora del Instituto de la Mujer, y Miguel Elias Pérez Negron, director de Comunicación Social.

En el vehículo también viajaba la reportera Fani Almanza Gómez, quien igualmente fue alcanzada por los disparos.

A excepción de la comunicadora, todos fueron trasladados a un hospital de Morelia bajo fuertes medidas de seguridad y su estado de salud se reporta como estable.

La presidenta municipal de Tiquicheo ya había sobrevivido a un atentado en octubre de 2009, cuando sujetos desconocidos le dispararon cuando se alistaba para acudir a una reunión de trabajo en su lugar de origen.

En ese ataque falleció su esposo José Sánchez Chávez, quien ya había sobrevivido también a un atentado similar a principios del

año pasado.

La viuda llegó al poder el primero de enero de 2008, impulsada por el PRI y uno de sus cuñados, quien recientemente había ocupado también la Presidencia Municipal.

Tras recuperarse de las heridas sufridas en el atentado del mes de octubre, Gorrostieta se reincorporó a sus actividades en el Ayuntamiento y ayer había salido hacia Ciudad Altamirano para participar en una reunión de trabajo.

Las autoridades informaron que en el sitio quedaron esparcidos unos 30 casquillos percutidos y un cartucho deformado.

En tanto, la comida al titular de la Sagarpa se realizó en el restaurante "Los Fogones", ubicado en Coyuca de Catalán, el cual estuvo fuertemente resguardado por efectivos del Ejército.

Horas después, el Secretario de Agricultura viajó a la Ciudad de México.

Mientras que en Chihuahua, las autoridades reportaron cuatro hombres ejecutados al suroriente de Ciudad Juárez, y cuatro más en diferentes hechos.

